

## Departamento de Comunicación y Prensa

En un acto celebrado en el IES Las Encinas en el que han participado alumnos y profesores.

## Villanueva de la Cañada rinde homenaje a las víctimas de la violencia de género

Vva. de la Cañada, 24 de nov.2017.- El <u>Ayuntamiento</u> ha organizado hoy un acto institucional en el IES Las Encinas en homenaje a las víctimas de la violencia de género en España. Durante la celebración, dos alumnos han leído la declaración institucional aprobada la pasada semana en pleno por todos los grupos políticos y el concejal no adscrito. En el acto han estado presentes el alcalde, Luis Partida, concejales, representantes de Policía Local y de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina así como profesores y alumnos del citado centro educativo.

"Con este acto queremos manifestar nuestro más profundo rechazo a la violencia de género y trasladar todo nuestro apoyo a las víctimas y sus familias. Desde el Ayuntamiento seguiremos trabajando, como lo hemos hecho hasta ahora, con iniciativas destinadas a la prevención, concienciando a la población y ayudando a las víctimas en todo lo que podamos", destacó el alcalde, Luis Partida.

Durante el acto se han soltado globos de color morado, símbolo de la lucha contra la violencia de género. Este acto forma parte de la programación de las <u>Jornadas contra la Violencia de Género</u>, promovidas por el Ayuntamiento. Mañana, Día Mundial contra la Violencia de Género, tendrá lugar un Taller de Autoprotección Femenina impartido por Coral Bistuer, campeona olímpica de Taekwondo, y J.M. Carrasco, cabo de la Policía Local responsable del Área de VIOGEN.